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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Brede-Hoffmann, MdL, Ulla     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Ammann, Renate     
Dietzen, Simon     
Eibeck, Jörg     
Gruber, Theresia     
Huck, Brian Dr.     
Preusse, Hans     
Real, Sigrid     
Vormerker, Stephan     
Zähringer, Michael     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Faßbender, Ulrike   (bis TOP 18) 
 
- Verwaltung / Gäste  
 
Frau Sauerland, PMG 
Herr Gebhard, Baudezernat 
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

 

Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Coppess, Viviane     
Gerster, Regina     
Heinisch, MdL, Gunther     
Mosler, Helga Dr.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Gerster, Thomas     
Willius-Senzer, Cornelia     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) nicht öffentlich 

 
1. Antrag 0561/2011 CDU 
 
2. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
3. Anfrage 1304/2011 (ödp) 
 
4. Antwort zu Anfrage 0969/2011 Grüne, Ortsbeirats MZ-Altstadt 
 
5. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
6. Haushaltsmittel 
 
 

b) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
7. Bierbörse (SPD) 
 
8. Falschabbieger Fischtorplatz (SPD) 
 
9. Historischer Brunnen Münsterstraße (ödp) 
 
10. R.-Guardini-Platz (ödp) 
 
11. MVGmeinRad (Grüne) 
 
12. Wochenmarkt Leichhof (SPD, Grüne) 
 
13. Verkehrsanbindung Altstadt (Grüne) 
 
14. Einkaufszentrum Ludwigstraße (SPD, Grüne) 
 
15. Galerie Brückenturm (SPD) 
 
16. Alternativen zur Rathaussanierung (CDU) 
 
17. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
18. Archäologisches Zentrum/Neutorschule (ödp) 
 
19. Graffiti (ödp) 
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20. Fritz Viktor Arens (ödp) 
 
21. Kindertagesstätten-Bedarfsplan (CDU) 
 
22. Markierungen/Reinigungen Gutenbergplatz (Grüne) 
 
23. Touristenbähnchen (SPD) 
 
24. Sachstandsberichte 
 24.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0193/2011 ödp, Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 24.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0563/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Altstadt 
 24.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0957/2011 SPD, Mainz-Altstadt 
 24.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0934/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Altstadt 
 24.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0533/2011 (ödp), Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 24.6. Sachstandsbericht zu Antrag 0967/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 24.7. Antwort zu Anfrage 0914/2011 Grüne, Ortsbeirat MZ-Altstadt 
 24.8. Antwort zu Anfrage 0968/2011 CDU, Ortsbeirat MZ-Altstadt 
 24.9. Antwort zu Anfrage 0969/2011 Grüne, Ortsbeirat MZ-Aktstadt 
 24.10. Antwort zu Anfragen 2236 + 2237/2010 Grüne, Ortsbeirat MZ-Altstadt 
 24.11. 2. Antwort zu Anfrage 0565/2011 Grüne, SPD; Ortsbeirat MZ-Altstadt 
 24.12. 2. Antwort zu Anfrage 0494/2011 FDP, Ortsbeirat MZ-Altstadt 
 24.13. Sachstandsbericht zu Antrag 0966/2011, Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 24.14. Sachstandsbericht zu Antrag 0562/2011 SPD Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 24.15. Sachstandsbericht zu Antrag 0960/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 24.16. Antrag Nr. 1519/2010 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt "Neutor-

schule" 
 24.17. Sachstandsbericht zu Antrag 0947/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 
25. Inkrafttreten der Satzung A 12 S/2. Ä 
 25.1. 2. Änderung der Werbeanlagensatzung A 12 S 
 
26. Mitteilungen und Verschiedenes 
 26.1. Konzeptpapier "Graffiti" 
 26.2. Blumenschmuckwettbewerb 
 26.3. Ausbau Job-Fux-Programm 
 26.4. Rückschnitt von Platanen 
 26.5. Nächste Sitzung 
 
27. Umgestaltung Karmeliterplatz 
 
28. Modifikation der Bewohnerparkgebiete O3, O4, und AL3 zum 01.11.2011 
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Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht 

eingeladen wurde sowie die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die 

Aufnahme der TOP 2.5, 2.6, 24.13 bis 24.17, 27 und 28. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 7 Bierbörse (SPD) 

Vorlage: 1297/2011 
 
                                                                                                                                     

Der von Frau Real begründete Antrag wird ohne weitere Diskussion einstimmig an 

die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Falschabbieger Fischtorplatz (SPD) 

Vorlage: 1298/2011 
 

Frau Real begründet den Antrag und ergänzt, dass die Verwaltung gebeten wird, 

diese Problematik in der regelmäßig stattfindenden Verkehrskommission mit der 

zuständigen Polizei zu besprechen und um geeignete Kontrollmaßnahmen zu bit-

ten. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Historischer Brunnen Münsterstraße (ödp) 

Vorlage: 1299/2011 
 

Herr Preusse begründet den Antrag für die ödp. 

 

Frau Faßbender weist darauf hin, dass die von Herrn Preusse angesprochenen In-

formationstafeln / Stelen allein auf Spendenbasis errichtet werden. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 R.-Guardini-Platz (ödp) 
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hier: Nachpflanzungen 
Vorlage: 1300/2011 

 

Herr Preusse begründet für die ödp. 

 

Frau Ammann bittet die Verwaltung um Vorlage eines Baumkatasters bezüglich 

des Ortsbezirkes Mainz-Altstadt, aus dem ersichtlich ist, welche nichtbepflanzten 

Baumscheiben wann bepflanzt werden oder falls nicht, warum nicht. 

 

Herr Preusse nimmt diese Ergänzung des Antrages gerne auf. 
                                                                                                                                      

Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 MVGmeinRad (Grüne) 

hier: Standort Stephanskirche 
Vorlage: 1310/2011 

 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Dr. Huck begründete Antrag wird ohne weitere Diskussion einstimmig 

- bei einer Enthaltung - an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung 

überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Wochenmarkt Leichhof (SPD, Grüne) 

hier: Verlängerung der Verkaufszeiten 
Vorlage: 1311/2011 

 

Herr Vormerker begründet den gemeinsamen Antrag für SPD und BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN. 

 

Herr Dietzen regt an, ggf. die angesprochene Verlängerung der Öffnungszeiten 

auch auf 19.00 oder 20.00 Uhr hinauszuziehen. Man möge dies doch prüfen. 

 

Die Vorsitzende teilt mit, dass sie diesbezüglich in direktem Kontakt mit dem 

Marktmeister und auch den Marktbeschickern treten werde. 

 

Herr Preusse regt an, auch die umliegenden Gewerbetreibenden mit einzubezie-

hen, da es hier durchaus Widerstände geben könnte. 

 

Herr Dr. Huck weist noch darauf hin, dass ggf. auch zu einem späteren Zeitpunkt 

wieder Änderungen im Hinblick auf die Zeiten durchgeführt werden können. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig - bei einer Enthaltung - an die Verwaltung mit der Bitte 

um weitere Veranlassung überwiesen (Herr Eibeck nahm an der Abstimmung nicht 

teil). 
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Punkt 13 Verkehrsanbindung Altstadt (Grüne) 

hier: Anbindung an die Taunus-Eisenbahn 
(Vorschlag für den TOP "Anregungen aus den Ortsbeiräten" im 
Stadtrat) 
Vorlage: 1312/2011 

 

Herr Dr. Huck begründet den Antrag für die GRÜNEN und verdeutlicht, dass er im 

Hinblick auf die vom Land Hessen bereitgestellten Mittel durchaus auch in die Zu-

kunft blicke, falls diese Mittel nochmals zur Verfügung gestellt werden würden. 

 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass wegen der Einbringung von Themen aus den 

Ortsbezirken in den Stadtrat unter den Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern eine 

Absprache bezüglich der Voraussetzungen eines solchen Antrages getroffen wur-

de. Der vorliegende Antrag fällt nicht unter diese Voraussetzungen, so dass sie bit-

tet, diesen Antrag zurückzuziehen. 

 

Die Vorsitzende erklärt sich bereit, wenn sie vom Ortsbeirat beauftragt würde, ei-

nen entsprechenden Brief an den Oberbürgermeister / die Mitglieder der Stadt-

ratsfraktionen zu senden und auch darum zu bitten, dieses Thema im Städteaus-

schuss Mainz-Wiesbaden auf die Agenda zu nehmen. 
                                                                                                                                      

Herr Dr. Huck zieht den Antrag zurück und erklärt sich wie die anderen Ortsbeirats-

mitglieder auch mit dem Vorschlag der Vorsitzenden einverstanden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Einkaufszentrum Ludwigstraße (SPD, Grüne) 

Vorlage: 1317/2011 
 
                                                                                                                                     

Frau Ammann begründet den Antrag, der einstimmig an die Verwaltung mit der 

Bitte um weitere Veranlassung überwiesen wird. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 15 Galerie Brückenturm (SPD) 

Vorlage: 1326/2011 
 

Frau Real begründet den Antrag für die SPD, den sie dahingehend ergänzt, dass 

nicht nur kulturelle, sondern auch anderweitige Nutzungen vorstellbar sind und 

dass die Räume zumindest kostendeckend vermietet werden sollten.  
                                                                                                                                      

Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 16 Alternativen zur Rathaussanierung (CDU) 

Vorlage: 1329/2011 
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Herr Dietzen begründet den Antrag für die CDU. 

 

Frau Ammann bezweifelt, dass ein Umzug ins Schloss kostengünstiger sei als even-

tuelle Renovierungsmaßnahmen im Rathaus und bittet die antragstellende Frakti-

on, den Antrag zurückzuziehen und die Verwaltung zu bitten, Informationen über 

den aktuellen Sachstand bezüglich des Rathauses anzufordern. 

 

Herr Preusse schlägt vor, beide Aspekte in einem Antrag zusammenzuführen. 

 

Herr Zähringer weist darauf hin, dass das Schloss unter der Regie der CCM steht 

und man hier mit Sicherheit einer Verwendung im Hinblick auf Kongresse / Touris-

mus den Vorrang geben wird. 

 

Die Vorsitzende schlägt vor, den Antrag der CDU inhaltlich wie folgt umzuformulie-

ren: 

 

„ Die Verwaltung wird gebeten, dem Ortsbeirat alle bisher vorliegen-

den Sanierungspläne darzulegen, insbesondere alle Überlegungen zur 

Sanierung der Fassaden und zur Wiederherstellung eines attraktiven 

Stadtbildes im Bereich Rheinufer / Straße Am Rathaus. “ 

 

Die antragstellende Fraktion zeigt sich mit diesem Vorschlag einverstanden. 
                                                                                                                                      

Der so geänderte Antrag wird in seiner neuen Fassung einstimmig an die Verwal-

tung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 17 Einwohnerfragestunde 
 

17.1 Mall in der Ludwigsstraße 

 

Frau Fornefett bitte die Verwaltung zu prüfen, ob es nicht möglich ist, im Bereich 

der Ludwigsstraße einen Infokasten / Schaukasten / Schaufenster anzubieten, das 

allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern den jeweils aktuellen Stand der Pla-

nungen bekannt gibt. 

 

17.2 Gehweg Neutorstraße 

 

Frau Fornefett weist darauf hin, dass im Zuge einer Baumaßnahme im Bereich der 

Neutorstraße 31 der Gehweg aufgerissen wurde und sich nun nach Abschluss der 

Arbeiten immer noch in einem unbefestigten Zustand sich befindet. 

 

Sie bittet die Verwaltung, hier für eine umgehende Instandsetzung des Gehweges 

zu sorgen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     



   9 

 
 
Punkt 18 Archäologisches Zentrum/Neutorschule (ödp) 

Vorlage: 1301/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 03.08.2011, ohne Akten-

zeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19 Graffiti (ödp) 

hier: Nachhaltige Schäden 
Vorlage: 1302/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 10.08.2011, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 20 Fritz Viktor Arens (ödp) 

Vorlage: 1303/2011 
 

Die anfragende Fraktion bittet die Verwaltung, die fristgerecht eingereichte Anfra-

ge baldmöglichst zu beantworten. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 21 Kindertagesstätten-Bedarfsplan (CDU) 

Vorlage: 1305/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 10.08.2011, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22 Markierungen/Reinigungen Gutenbergplatz (Grüne) 

Vorlage: 1313/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 05.08.2011, ohne Akten-

zeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 23 Touristenbähnchen (SPD) 

Vorlage: 1327/2011 
 

Die anfragende Fraktion bittet die Verwaltung, die fristgerecht eingereichte Anfra-

ge schnellstmöglich zu beantworten. 
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Punkt 24 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0193/2011 ödp, Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
hier: Kurzzeitparken Gaustraße 
Vorlage: 0763/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 01.06.2011, Aktz.: 68 50 

Alt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0563/2011 der CDU-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt; 
hier: Eingangstüren Rathaus 
Vorlage: 1095/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 08.06.2011, 

Az.: 10 60 10 / 44 - 29. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0957/2011 SPD, Mainz-Altstadt  

hier: Wegfall von Parkplätzen bei Baumaßnahmen 
Vorlage: 1196/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 11.07.2011, Az.: 68 50 Alt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0934/2011 der ödp-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt 
hier: Alte Universität (Beleuchtung) 
Vorlage: 1141/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. VI vom 22.07.2011, 

Az.: 2 66 13 Mz.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0533/2011 (ödp), Ortsbeirat Mainz-
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Altstadt 
hier: Bäume Schöfferstraße 
Vorlage: 1248/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 26.07.2011, 

Az.: 67 00 66/Alt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.6 Sachstandsbericht zu Antrag 0967/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
hier: Ladezone Walpodenstraße 10 
Vorlage: 1197/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 28.07.2011, 

Az.: 68 10 Alt W 3. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.7 Antwort zu Anfrage 0914/2011 Grüne, Ortsbeirat MZ-Altstadt 

hier: Parkgenehmigungen Schillerplatz 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 14.06.2011. 

 

Herr Dr. Huck bezeichnet die Beantwortung seiner Fragen in den Punkten 3, 5 und 7 

als unbefriedigend, absurd und zum Teil widersprüchlich. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.8 Antwort zu Anfrage 0968/2011 CDU, Ortsbeirat MZ-Altstadt 

hier: Parken rund um Altmünster 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 01.06.2011. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.9 Antwort zu Anfrage 0969/2011 Grüne, Ortsbeirat MZ-Aktstadt 

hier: Diverse Sachstände (Fragen 1, 3 + 4) 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 22.07.2011. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.10 Antwort zu Anfragen 2236 + 2237/2010 Grüne, Ortsbeirat MZ-Altstadt 

hier: Geschwindigkeitsmessungen + Schottenhof 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 08.07.2011.  
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Punkt 24.11 2. Antwort zu Anfrage 0565/2011 Grüne, SPD; Ortsbeirat MZ-Altstadt 

hier: Anwohnerparken Schillerplatz 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 30.05.2011. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.12 2. Antwort zu Anfrage 0494/2011 FDP, Ortsbeirat MZ-Altstadt 

hier: Baumschnitt 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 22.07.2011, Az.: 67 00 66/Alt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.13 Sachstandsbericht zu Antrag 0966/2011, Ortsbeirat Mainz-Altstadt 

hier: Geschwindigkeitskontrollen in der Münsterstraße 
Vorlage: 1281/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 02.08.2011, ohne Akten-

zeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.14 Sachstandsbericht zu Antrag 0562/2011 SPD Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
hier: Errichtung einer Kindertagesstätte im Baukomplex Ernst-
Ludwig-Straße 2-4/Diether-von-Isenburg-Straße 7 
Vorlage: 1266/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. IV vom 01.08.2011, Az.: 51 03 00.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.15 Sachstandsbericht zu Antrag 0960/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Altstadt  
hier: Bodenmarkierungen Münsterstraße 
Vorlage: 1217/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 29.07.2011, ohne Akten-

zeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 



   13 

Punkt 24.16 Antrag Nr. 1519/2010 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt 
"Neutorschule" 
Vorlage: 1335/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 04.08.2011, 

ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.17 Sachstandsbericht zu Antrag 0947/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Altstadt 
hier: Zustand Uferpromenade 
Vorlage: 1255/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 26.07.2011, 

Az.: 67 00 66/Alt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 25 Inkrafttreten der Satzung A 12 S/2. Ä 

hier: Schreiben des Amtes 61 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 25.1 2. Änderung der Werbeanlagensatzung A 12 S 

Satzung über die Gestaltung baulicher Anlagen, Werbeanlagen und 
Automaten im Bereich der Straßen und Plätze des Altstadtgebietes, 
des Domes, des Fischtorplatzes und des Schillerplatzes - 2. Ände-
rung (A 12 S/2. Ä) 
hier: Satzungsbeschluss gemäß § 88 Absatz 1 Nr. 1 und Nr. 2 LBauO 
in Verbindung mit § 24 GemO 
Vorlage: 0949/2011/1 

 

Kenntnisnahme des Schreibens des Amtes 61 vom 11.07.2011, Az.: 

61 26 - Alt 12 S/2.Ä, und der Beschlussvorlage Nr. 0949/2011/1, 

Az.: 61 26 A 12 S / 2. Ä. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 26 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 26.1 Konzeptpapier "Graffiti" 

hier: Schreiben der Dez IV + VI 
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Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. VI und des Dez. IV vom 16.06.2011, ohne 

Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 26.2 Blumenschmuckwettbewerb 

hier: Schreiben des Dez V 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 20.06.2011, Az.: 67 10 62.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 26.3 Ausbau Job-Fux-Programm 

hier: Schreiben des Dez IV 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. IV vom 14.07.2011.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 26.4 Rückschnitt von Platanen 
 

Frau Gruber weist darauf hin, dass im Bereich der Fischtorstraße die Platanen dieses 

Jahr nicht zurückgeschnitten wurden und bittet die Verwaltung, dies auf jeden Fall 

im kommenden Jahr nachzuholen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 26.5 Nächste Sitzung 
 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass die nächste Sitzung am Dienstag, 27.09.2011, 

stattfinden wird. Abgabetermin für Anträge und Anfragen ist Montag, 19.09.2011. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 27 Umgestaltung Karmeliterplatz 

Vorlage: 1235/2011 
 
                                                                                                                                     

Im Rahmen der Anhörung stimmt der Ortsbeirat der Beschlussvorlage Nr. 1235/2011 

ohne weitere Bedenken und Anregungen zu. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 28 Modifikation der Bewohnerparkgebiete O3, O4, und AL3 zum 

01.11.2011 
Vorlage: 1306/2011 
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Im Rahmen der Anhörung stimmt der Ortsbeirat der Beschlussvorlage Nr. 1306/2011 

zu. 

 

Herr Dr. Huck bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, auf welche Art und Wei-

se im oberen Bereich der Gaustraße mehr freie Kapazitäten für den Einzelhandel 

vorgehalten werden sollen. 
   
 
                                                                                                                                    
                                                                                                                                     

Ende der Sitzung: 20:25 Uhr 

 

 

 

gez. Ulla Brede-Hoffmann, MdL                              gez. Peter Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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